El CSD pedirá una información

# Sobre el vuelo «charter» de la selección española de fútbol donde viajaban varios directivos y sus esposas

MADRID (Otr/Press).— Consejo Superior de Deportes solicitará información del viaje de la expedición federativa que acompaña a la Selección Nacional de Fútbol en su viaje a Reykjavik, Islandia, compuesta por más de veinte personas entre directivos, esposas y funcionarios, según declaró ayer Romá Cuyás, secretario de Estado para el de-

La Selección Española, viajo anteayer domingo a tierras islandesas en un vuelo «charter» de la compañia Icelandair, que puso a disposición de la Federación Española de Fútbol un avión «72» por 41.500 dólares, unos siete millones y medio de pesetas. El precio del billete para cada pasajero, incluído el alojamiento, fue de 108.000 pesetas.

Como jefe de la expedición viaió el presidente de la FEF. José Luis Roca, acompañado de su esposa, y Sergio Sánchez López Solis, como responsable de la selección «A», y Manero Rojo, con la sub-21. Por su cuenta, y asegurando que se lo pagan de su bolsillo, viajaron el vicepresidente José Luis Used y señora; el jefe de relaciones públicas, Rafael Casa y Sra. José Plaza, presidente del Comité Nacional de Arbitros; el presidente del Cádiz y

miembro de la junta directiva del FEF; Manuel Irigoyen; el asesor jurídico de la federación, Fernando Vara de Rey, y los funcionarios, Agustín Domínguez, Andrés Berlinches, Julián del Amo, Castillón y el jefe de Prensa, Gerardo González.

#### **CUYAS: «EL CSD ESTA MUY** PREOCUPADO POR LA **IMAGEN DE LAS FEDERACIONES»**

El Consejo Superior de Deportes «solicitará a la Federación Española de Fútbol información sobre el viaje a Islandia de un número elevado de directivos», declaró a Otr/Press el secretario de Estado para el deporte, Romá Cuyás, al termino del acto de la firma de un convenio entre el CSD, la comunidad autónoma de Madrid y la Federación Española de Natación para el Mundial 86 de esta especializada en Madrid.

«El consejo, más que abrir investigación, lo que va a hacer es solicitar información. La administración deportiva esta muy preocupada por la imagen de las federación en relación a la austeridad lógica que debe presidir sus gastos», manifestó Romá Cuyás. «De todas formas —dijo— he leido que los gastos a cargo de la federación son solo una pequeña parte de la expedición que se desplazo. Si eso es así, pues no hay nada que hacer. De todas maneras, nuestra obligación es preocuparnos de que estas cosas se conduzcan con la máxima traspaencia».

#### Selección sub 21: Sanchís, enfermo, probable baja

REYJKAVIK (Efe) .- El defensa central del Real Madrid, Manuel Sanchis, puede no estar hoy entre los once hombres que forme el seleccionador nacional Sub-21 de fútbol, Luis Suárez, en partido de la Eurocopa de la categoría frente a Islandia.

Sanchis tuvo la noche del domingo treinta y nueve de fiebre, a consecuencia de un principio de gripe y, aunque ayer al mediodía se encontraba mucho mejor e incluso ingirió alimento, su alineación es improbable, debido a las energías gastadas por la enfermedad.

La ausencia de Sanchis ha hecho variar los planes de Suarez y ha contrariado bastante al seleccionador, que deberá poner en liza al salmantino Luis García, cuando tenia practicamente conformado el equipo.

Los sub-21 se entrenaron aver por la mañana en el propio escenario de partido, el estadio Kopavogsudellur, en las afueras de Reyjkavik y persiste la duda apuntada anteaver en la alineación entre Beguiristain y Elguezabal, que no se resolverá hasta minutos antes del partido.

La sesión fue bastante floja, como corresponde a la víspera del encuentro y Suarez estuvo reunido largo tiempo con sus jugadores para facilitarles la tactica a emplear.

Esta no será otra que tratar de amarrar el centro del campo, imponiéndo la indudable mejor técnica española y tratando de mantener la posesión de balón el mayor tiempo posi-

Suárez sabe que un empate puede bastarle, porque nadie duda que los animosos islandeses --todos ellos en equipos locales— puedan dar la sor-presaz y ganar en España.

#### Ciclismo

## Audiencia del Papa al equipo español «Zor»

CIUDAD DEL VATICANO (Efe). Ganad... pero evitad todo lo que sea deslealtad, ventajismo y juego sucio, declaró ayer tarde el Papa Juan Pablo II a los ciclistas españoles del equipo ZOR, a los que recibió en audiencia colectiva.

A primera hora de la tarde de ayer acudieron a los palacios apostólicos del Vaticano los miembros del equipo ZOR, participantes en el último Giro de Italia, entre ellos José Luis Navarro, flamente rey de la montaña del Giro, que quisieron ofrecerle al Sumo Pontífice la alegría de su victoría.

Junto con el campeón y el director, Javier Minguez, acudieron los ciclistas Juan Fernández, Alonso Pino, Jesús Ibáñez Loyo, Roberto Córdoba, Angel Camarillo, Aladino García y el italiano (también miembro del ZOR) Doménico Cavallo.

Juan Pablo II, en castellano, expresó su satisfacción a los presentes, que hizo extensiva a los compañeros españoles del deporte que representais, y enalteció la práctica del deporte, que no solo contribuye a la formación física y psíquica, sino que también inicia y estimula la fuerza y grandeza moral y espiritual.

A los profesionales del pedal, que escuchaban con emoción, como dijera a Efe Jesús Minguez, el Papa Vojtyla recordó que no debían olvidar el poner en práctica ese cúmulo de pequeñas o grandes acciones del autodominio, simplicidad, honestidad y respeto del otro.

Evitad todo lo que sea deslealtad, ventajismo y juego sucio, pues ello degrada vuesta profesión y hace desmerecer a los ojos de Dios, observó también el Santo Padre.

El Papa concluyó citando unas palabras de San Pablo y diciendo a los ciclistas que corran así para ganar, pero que han de ser deportistas que corren para ganar la corona que no se marchita.

Juan Pablo II agradeció vivamente a Navarro y sus compañeros del ZOR el obsequio de una bicicleta especial de competición, con la que Karol Woityla puede, si quiere, competir en una prueba, señaló a Efe José Luis Nava-

El Papa regaló a cada uno de los miembros del ZOR un rosario, y dirigió una bendición especial a Navarro y su novia, Maribel García, que le acompañó en la audiencia, y les deseo felicidad para su próxima boda, que tendrá lugar en Madrid, el próximo mes de septiembre, en la iglesia de San Juan de la Cruz.

# Hinault, dispuesto a ganar el Tour por quinta vez

PARIS (Efe) .- Bernard Hinault está decidido a ganar el Tour de Francia por quinta vez y lograr así adjudicarse dos grandes pruebas por etapas en la misma temporada.

El flamante vencedor del Giro de Italia —prueba que ya se adjudicara junto con el Tour de 1982—, superaría a Jacques Anquetil, ganador de ambas pruebas en 1964, igualaría a Fausto Coppi, que logró las dos victorias en 1949 y 1952. Y quedaría por detráas de Eddy Merckx, quien se adjudicó en la misma temporada ambas vueltas, en los años 1970, 72 y 74.

Desde que triunfó en la Vuelta a España, en 1983, Hinault no ha-

bía ganado ninguna y ahora, ante la ausencia de su compatriota Laurent Fignon, dos veces ganador del Tour, Bernard Hinault se perfila como el gran favorito de esta Vuelta Ciclista a Francia, cuyo prólogo se disputará el viernes día 28 de junio en Lorient, soabre el circuíto de Plumelec.

Su próxima participación en la Vuelta a Suecia (desde el próximo miércoles, día 12, y durante ocho dias) la explica así Hinault: «Se trata de una carrera ideal para conservar la forma de cara al Tour, las etapas no son muy largas, pero se disputan muy rápidamente, y eso permite conser-

# **AYUNTAMIENTO DE HUESCA** BANDO

EL ALCALDE CONSTITUCIONAL DE LA VENCEDORA, DOS VECES HEROICA, LEAL E INVICTA CIUDAD DE HUESCA.

HAGO SABER: Que ordenada por la superioridad, como en años anteriores, la VA-CUNACION ANTIRRABICA, ésta se realizará en el Municipio de Huesca, conjuntamente con el control sanitario y el tratamiento antiparasitario interno de los perros, dentro de la Campaña de Lucha contra la Hidatidosis, con arreglo a las siguientes normas:

- 1.ª.—La vacunación obligatoria para todos los perros mayores de TRES MESES de edad.
- 2.a.—Las fechas asignadas para los perros de esta Ciudad de Huesca son, desde el 10 al 15 de Junio, ambos inclusive.
- 3.ª.—El local habilitado está situado en la PLAZA DE TOROS, Ronda de Agustinos, entrada por la puerta de caballos.
  - 4.a.—Las horas de vacunación serán:
  - De 8 a 9 de la mañana.
  - De 1 a 2 del mediodía.
  - De 7 a 8 de la tarde.
- 5.ª.—El precio de la vacunación ha sido fijado por la Superioridad en 589,— (quinientas ochenta y nueve) pesetas. El tratamiento antiparasitario es gratuito así como el reconocimiento sanitario. A esta cantidad se incrementarán 35,-- pesetas en los animales que necesiten la documentación sanitaria (ficha, tarjeta, medalla), resultando para ellos un total de 624, - pesetas.
- 6.ª.—Queda establecida también la posibilidad para aquellos propietarios de perros que lo deseen, el vacunar en su domicilio, previo acuerdo de fecha y hora, con la Inspección Municipal Veterinaria, llamando al teléfono 227437.
- 7.ª.—Los propietarios irán provistos de Tarjeta Sanitaria, salvo en los de primera vacunación, a los que se les extenderá a su realización y entregará la placa sanitaria.
- 8.ª.—Los perros irán conducidos por personas mayores y en las debidas condiciones
- 9.ª.—Las vacunaciones realizadas fuera del lugar y las fechas señaladas por este Ayuntamiento, devengarán los honorarios correspondientes autorizados por el Colegio Oficial de Veterinarios.
- 10.ª.—Al finalizar la campaña se dará cuenta al Servicio Provincial de Sanidad de los perros vacunados y la relación de los dueños de los perros no presentados a la vacunación, a efectos de imposición de la sanción correspondiente.
- Es recomendable no esperar a las últimas fechas de vacunación, para evitar aglomeraciones.

Lo que se comunica por el presente Bando a todos los propietarios de perros de esta Ciudad, para su conocimiento y cumplimiento.

HUESCA, a 5 de Junio de 1985.

**EL ALCALDE** 

### En Sabiñánigo

## Se disputó el II Memorial «Luis Muñoz»

Andrés ALCARAZ/SABIÑANIGO

En la matinal del domingò se desarrolló un evento deportivo leno de recuerdos para un hombre que fue todo para Sabiñánigo y para el ciclismo.

En la cita deportiva se encontraban los mejores equipos de nuestra región, acompañados por representantes de Lérida y Navarra, aunque faltaron homabres importantes por estar participando en Castellón, pero no por esto faltó emoción.

Los 34 participantes que salieron a las 11 de la mañana en Gral. Franco de Sabiñánigo, para cubrir los 80 kilómetros de recorrido, lucharon contra muchos inconvenientes. El primero el viento que soplaba de costado y hacia muy difícil la escapada, intentos sobraron pero ninguno fructificó debido a lo reseñado y a los fuertes marcajes a que eran sometidos todos los jóvenes ciclistas; esto hizo que el promedio de la prueba rebasada los 40 km/h. Esta claro que no se durmieron y se puso de prueba el estado físico

A los dos kilómetros de la salida, J. R. Sanz del P.C. Los conejos-M.Rey da el primer tirón, consiguiendo adelantarse al pelotón, ventaja que llegaría a ser de tan solo 30 segundos. El pelotón a los 11 km/. apoyándose en J.R. Abad del C.C. Aragonés-Morancho, que hacia de puente entre el tugado y ellos se reagrupa nuevamente el gran grupo tras el primer susto. El prmier paso por Biescas lo hace Enrique Navas, natural de la villa y perteneciente P.C. Edelweiss: A la salida de esta población el grupo se rompe en dos, aunque tres kilómetros más adelante se vuelve a unir. Enrique Navas del P.C. Edelweiss pasa primero por el Alto de Cartirana, pelotón unido y por Sabiñánigo F. Nedrano del Satisteban-Cariñena pasa primero con dirección a Biescas. Sin novedad a cuanto escapadas y E. Lapena del C.C. Aragonés-Morancho pasa primero por la llave del valle de Tena. El descenso a Sabiñánigo se hace con mucha fuerza y los intentos de fuga no faltan, hasta que en el puente Aurin se adelanta M. Valero de P.C. Los conejos M.Rey que pasa primero por el Alto de Cartirana, seguido por su compañero de equipo J.A. García; ambos recorren los últimos cuatro kilómetros, sin que el pelotón pueda darles caza.

- 1.º José Alfredo García. P.C. Los
- 2.º Moisés Valero. (mismo equipo). 3.º Fernando Serrano (mismo equi-

#### **MONTAÑA**

- 1.º Moisés Valero. P.C. Los Conejos-M.Rey.
- 2.º Enrique Navas. P.C. Edelweiss-M. Navas.
- 3.º José Alfredo García. P.C. Los Conejos-M.Rey.

Una vez finalizada la prueba deportiva se hizo entrega de los trofeos. El presidente del C.C. Sabiñánigo Sr. Laporta, hizo entrega a Mª Luisa Muñoz de un ramo de flores, en este memorial a un hombre querido en Sabiñánigo Luis Muñoz.

Una vez más destacar la colaboración de las distintas firmas comerciales, así como a la Cruz Roja, ambulancia del Ayuntamiento, Grupo de Jota Santiago, Guardia Civil y Policía Municipal.